

楽しかったサマースクール1日目②

～「いけばな教室」～

日本で昔から伝わる生け花。実際に挑戦したことがある人は多くはないのではないのでしょうか？今回は紙パックを使って花を生けました。いろいろな種類の花を見比べたり、長さを調整したりして、自分好みの作品を作り上げました。季節の花や伝統文化に触れ、風情ある体験ができました。日本の文化の美しさを教えていただいた 講師の先生をはじめ、講師の皆さんありがとうございました！

～「ハワイアン小物」～

南国を彷彿とさせる季節になりました。南国ハワイの伝統である、花を使ったリースのミニレイを作りました。華やかな色の花々は明るく優雅な気持ちとなり、南国気分を味わうことができました。実際には本物の南国の花を使うこともあることも教えていただき、外国の文化に触れる機会となりました。素敵な物を作り上げてくださった講師の皆さん、ありがとうございました！

～「粘土で作るうさぎ」～

粘土での工作は、誰しも体験したことがあると思います。今回は樹脂粘土を使ってニンジンやカブを持ったうさぎ作りに挑戦しました。体を部位に分けて作ることで、バランスよく上手に作る事ができました。一つ一つが細かい作業でしたが、子供たちは真剣に取り組み、どのうさぎもとてもかわいらしくなりました。子供たちが夢中になれる粘土工作を教えてくださいましたニューフラワーアートの皆さん、ありがとうございました！

